

nos de la inversiones.

ES EL 52,4% DEL TOTAL:

Exposición extranjera de AFP alcanza nuevo récord por segundo mes

EL MERCURIO INVERSIONES

La preferencia por inversiones extranjeras para el ahorro previsional siguió acentuándose en julio. Por segundo mes consecutivo, la inversión global de las administradoras de fondos de pensiones superó a la local. En el séptimo mes del año, el porcentaje que los fondos invirtieron en el extranjero llegó al 52,42%, totalizando US\$ 95.941,51 millones.

“La incertidumbre en Chile disminuye el atractivo de los activos chilenos. A eso se suma la sostenida alza en las tasas, que ha provocado fuertes pérdidas en los multifondos más conservadores”, dice Nicolás Fonseca, *head institutional sales* de HMC. “Además, los retornos de mercados internacionales siguen siendo bastante robustos, lo que hace que las inversiones fluyan hacia el exterior”.

Gran parte de esta mayor exposición a los mercados globales se debe a movimientos de los afiliados que le han hecho alejarse del fondo más concentrado en Chile, el fondo E. De hecho, el Fondo A de las AFP es el único que está en un máximo en térmi-